



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juli 2015

Kommission für Risikobeurteilung (RISKO); Mutation

P151046

1. Harald Friedl wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Kommission für Risikobeurteilung per 31. März 2015 entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt Ulrike Mänzel als neues Mitglied der Kommission für Risikobeurteilung ab 1. August 2015 für den Rest der laufenden Amtsperiode.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Ulrike Mänzel, Gewerkschaftssekretärin Sektor Industrie bei der Gewerkschaft Unia per 1. August 2015 zum neuen Mitglied der Kommission für Risikobeurteilung. Ulrike Mänzel tritt damit die Nachfolge des bisherigen Gewerkschaftsvertreters Harald Friedl an, der neu bei der Kontrollstelle für Chemie- und Biosicherheit arbeitet.

